



KONDOLENZEN

Maria Auer



DANKE

für jedes Zeichen der Liebe, Freundschaft und Wertschätzung der Verbundenheit und der Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschiednehmens.

Besonders danken möchten wir:

- dem gesamten Pflorgeteam mit Heimleiter Heinrich Perwög, sowie den ehrenamtlichen Mitarbeitern vom Haus Elisabeth, Silz für die sehr gute und liebevolle Pflege und Begleitung
- ihrem Hausarzt Herrn Dr. Fritz Saxer für die jahrelange, vorbildliche medizinische Behandlung
- HH Pater Michael Glink für die würdevolle Durchführung des Sterbegottesdienstes und der Verabschiedung, HH Pater Heinrich und HH Pater Michael Falkner für die Mitzelebration, das Rosenkranzgebet und die Einsegnung
- dem Kirchenchor für die feierliche musikalische Umrahmung
- den Ministrantinnen und Ministranten
- den Vorbeterinnen SR Theresia und Frieda
- der Bestattung Kihr, Telfs für die hilfreiche Unterstützung
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten:
 - für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen
 - für die schönen Blumen und Kerzen
 - für die Geldspenden an das Haus Elisabeth Silz
 - für das Entzünden der Kerzen und die Kondolenzbeiträge im Internet
 - für die Teilnahme an den Rosenkränzen und der Verabschiedung



Maria Auer
geb. Tasser
„Moidl“

In unseren Dank schließen wir alle ein, die für unsere liebe Mama beten und sie in liebevoller Erinnerung behalten.

Stams, im März 2013

Kinder Siegfried, Angelika und Reinhard mit ihren Familien

Trauerkerzen

Kondolenz